

## Pablo Carreño evidencia su recuperación ante Wawrinka

### TENIS

El gijonés, que se medirá al ganador del duelo Ramos-Etcheverry, dice que se «encontró bien» ante el suizo tras su lesión en Wimbledon

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Pablo Carreño mostró su recuperación en el ATP 250 de Bastad tras imponerse ayer en la

primera ronda al suizo Stam Wawrinka (290 ATP), por 7-5 y 6-4, en poco menos hora y media de partido. El jugador gijonés se enfrentará mañana al vencedor del encuentro entre el catalán Albert Ramos y el argentino Tomás Etcheverry. Hoy, formando dupla con el portugués Joao Sousa, jugará la primera ronda de dobles frente al binomio integrado por el ruso Aslan Karatsev y el austriaco Philipp Oswald.

Carreño se encuentra satisfecho de su victoria ante Wawrin-

ka, especialmente porque «llegué al torneo con una gran incertidumbre, sin apenas entrenamientos, pero me encontré bastante bien físicamente en este partido de hoy (por ayer)».

Sobre la lesión que sufrió hace dos semanas ante Dusan Lajovic, el asturiano se temió lo peor, porque «pensé que me había lesionado en el sóleo, que es un músculo muy difícil de recuperar, pero tuve suerte y creo que estoy bastante recuperado».

En cuanto al último tramo de



Carreño celebra un punto. TBASTAD

la temporada, el jugador forjado en el Grupo Covadonga confiesa que no tuvo mucha fortuna ya que en Halle «hice dos muy buenos partidos», aunque luego cayó

en cuartos de final ante Kyrgios. Posteriormente, en Mallorca, en una hierba «muy distinta perdí un partido por verdadera mala suerte», pero reconoce que es la tónica de los últimos meses y en este sentido saca en conclusión que «fueron muchos encuentros en los que tuve numerosas oportunidades de ganar, pero no las supe aprovechar, lo que me penalizó bastante».

Carreño, actual jugador número veinte de la clasificación mundial, confía en hacer un buen torneo en tierras nórdicas de cara a «sumar puntos y escalar posiciones en el ranking». Su siguiente cita será el ATP 500 de Hamburgo, que ganó el año pasado antes de colgarse la medalla de bronce en Tokio, donde venció al serbio Novak Djokovic.



Los campeones y subcampeones del torneo, con el presidente del Grupo, Antonio Corripio, segundo por la derecha de pie, tras la entrega de premios y trofeos. E. C.

## La élite de la base se exhibe en el Torneo Warriors

### TENIS

La gijonesa Julia Camblor y la ovetense Martina Rodríguez lograron el triunfo, mientras que Yago Carril y Gonzalo Ornia fueron finalistas

J. L. CALLEJA

GIJÓN. La sexta prueba del Torneo Warriors puso de relieve el excelente nivel de los tenistas de la escuela del Grupo, cuyas instalaciones fueron el escenario de la competición durante la semana pasada. Se dieron cita cerca

de 200 jugadores, con la presencia de los mejores 'raquetas' nacionales de base.

La grupista Julia Camblor brilló con luz propia tras vencer en la final cadete femenina a la madrileña Carlota Corte, por 6-2, 6-7 y 7-6, en un igualado partido. La gijonesa ha realizado una ex-

celente temporada, después de proclamarse campeona del Torneo de Jóvenes Promesas y hacerse con el regional juvenil.

Por su parte, la ovetense Martina Rodríguez, del Club Olivares de Oviedo, se impuso a su compañera Jimena Collantes, por 6-3 y 6-2, en alevín femenino.

Gonzalo Fernández Ornia, del Grupo, fue subcampeón tras caer en la final ante Assier Ayllón, de la Escuela Europea de Madrid, así como Yago Carril, que terminó segundo en sub 10 masculino tras perder contra Jorge Mateo, del Cobeña de Madrid.

El resto de vencedores fueron la balear Caterina López (sub 10 femenino), el riojano Álvaro García (alevín masculino) y los catalanes Marc Cabassers y José Ignacio Cuevas (infantil).

## «El máximo objetivo es poder ayudar al Alimerka Oviedo a cumplir todas sus metas»

### BALONCESTO

Trifón Poch, ex técnico del Lagisa Gijón a finales de la década de los ochenta, será el nuevo entrenador del conjunto ovetense

HUGO VELASCO

OVIEDO. Trifón Poch, un técnico que cumplirá este próximo 20 de julio 59 años y que cuenta con una contrastada carrera profesional en los banquillos, con experiencia incluso en ACB, será el nuevo entrenador del Alimerka Oviedo Baloncesto.

«Tras dos temporadas sin entrenar llego en un momento de máxima ilusión y de unas ganas enormes de volver a trabajar y ayudar», dijo el técnico. Su objetivo es «poder ayudar al Oviedo Baloncesto a cumplir todas sus metas de cara a poder crecer y dar pasos,



Trifón Poch

mejorando como equipo y como club, para que podamos progresar y tener una estructura más amplia y profesional aumentando el arraigo del baloncesto en la ciudad».

### Regreso a Asturias

El técnico cordobés mantiene un fuerte vínculo con Asturias, de la que guarda un grato recuerdo. El inicio de su carrera en los banquillos se produjo en el Principado, en la temporada 1986-1987, en la que es-

tuvo al frente del Lagisa Gijón, que militaba entonces en la denominada Primera División B.

En la campaña del estreno en el equipo gijonés acabó decimocuarto, pero en la recta final de la siguiente fue relevado por Eduardo Ayuso. Respecto a esta circunstancia, Poch dijo que «es un nuevo reto y, de alguna manera, tanto a nivel personal como profesional, no puedo evitar pensar que hay una conexión con mi primer trabajo en Gijón. Empecé allí en 1986 y es imposible no vincularlo».